



ASEGURA SU DIRECTOR GENERAL

# Corrupción en el ISSSTE, “es política ficción”

Pedro Zenteno dice que los periodistas mienten y acusa al pasado de las fallas

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

Ante un torrente de reclamos y denuncias de todos los partidos, incluidos Morena y el PT, el director del ISSSTE, Pedro Zenteno, aseguró que las acusaciones de corrupción “son falsas, hay mucha política ficción, diría el clásico”.

En respuesta a reproches del diputado del PAN Santiago Torreblanca, de la CDMX, el funcionario sostuvo que “antes la política era hacer negocios en el ISSSTE”, de parte de gobiernos de “varios partidos” y “lo dejaron como un cascarón”.

“Seguramente hay analistas que tienen una visión distorsionada de las cosas. Es de risa que se diga que funcionarios cobran dos salarios”, sostuvo, y agregó: “Si tienen pruebas, denuncien”.

“Acusar de corrupción a procesos que están dentro de la ley no creo que sea corrupción. A veces muchos periodistas si tienen mucha política ficción, les gusta inventar, mentir. Si quieren tiznar no pasará de una tiznada”, afirmó.

“En el ISSSTE ya no se roba como se robaba”, dijo, y expuso a los legis-

ladores que “si quieren conocer las empresas y los políticos que están detrás de los negocios les haré llegar las fichas. La corrupción más criminal se dio en el sector salud”.

A los reclamos de la diputada Margarita García, del PT, por el nepotismo y mal servicio en hospitales de Oaxaca, Zenteno respondió que en el instituto se trabaja todos los días para mejorar el servicio.

Ante las quejas del diputado Marcelino Castañeda, del PRD, de Guerrero, por la falta de medicamentos, replicó que “el desabasto de manera catastrófica no existe, son generalidades y eso no nos lleva a nada; dígame dónde y lo vemos”.

Sobre las quejas por la mala atención del personal y la saturación de citas y consultas en clínicas y hospitales, pidió “franqueza” y admitir que este gobierno encontró un sistema de salud “agotado y fragmentado”. Reconoció que “hay que humanizar al personal, se ha perdido la mística. Los pacientes no son números, no son folios, no son clientes, son seres humanos”.

Sobre el abasto, comentó que “permanentemente revisan que exista el necesario y a nivel central se cubre 80 por ciento de surtimiento y en los estados 20 por ciento; prácticamente surtimos entre 98 por ciento de medicamentos y material de curación”, expuso.

## POSTURA.

Pedro Zenteno, director del ISSSTE, afirma que el desabasto de medicinas “de manera catastrófica no existe, son generalidades”.



COMPARECE. Pedro Zenteno [der.], director general del ISSSTE, ayer, en San Lázaro.